

Churer City Bike Sprint zum Zweiten

Am Freitagabend, 11. Juli, ist es wieder so weit. Auf der Churer Poststrasse treffen sich zum zweiten Mal Spitzenbiker aus dem In- und Ausland zum Sprint-spektakel. Organisiert wird der grosse Showdown vom Mountainbiker Silvio Bundi.

Mit einem speziellen Ambiente und einem Gesamtpreisgeld von 4700 Franken werden die Spitzencracks in die Bündner Hauptstadt gelockt. Im Feld der maximal 50 Mountainbiker werden mehrere Spitzenfahrer aus dem In- und Ausland erwartet. Ihre Teilnahme bereits bestätigt haben die beiden Schweizer Olympiateilnehmer Christoph Sauser und Nino Schurter. Bevor sie einen Tag später beim Swisspower Cup in Savognin an den Start gehen, werden sie und weitere Fahrer für ein Spektakel besonderer Art sorgen. Eine Runde innerhalb der Poststrasse ist 270 Meter lang



Churer City Bike Sprint: Silvio Bundi lädt zu einem besonderen Sportevent.

und führt über Kopfsteinpflaster und verschiedene Hindernisse. Nach der Qualifikation über eine Runde ab 18 Uhr, in der sich die besten 32 fürs Finale qualifizieren, treten Mann gegen Mann gegeneinander an. Die Finalläufe beginnen um 19.15 Uhr.

«Wir wollen den Zuschauern eine gute Show bieten und den Bike-

sport den Jungen präsentieren», sagt der Churer Mountainbiker und Rennorganisator Silvio Bundi. Dazu gehört auch der deutsche Showfahrer und Trial-Weltmeister Andi Kromer, der um 17.30 und 20.45 Uhr eine atemberaubende Trialshow bieten wird. Weitere Infos und Anmeldung unter www.bundicycling.ch (cm)

Zirkusluft und Löwenmut

Vom 25. Juli bis zum 2. August gastiert der Zürcher Kinderzirkus Robinson mit seinem neuen Programm «Zirkusluft und Löwenmut» auf dem Theaterplatz. Jeweils um 17 Uhr zeigen die 30 jungen Artistinnen und Artisten ihre Kunststückchen. Hinzu kommen am 26. und 30. Juli zwei Abendvorstellungen, die um 20 Uhr beginnen. Am Nationalfeiertag ist keine Vorstellung geplant. In der Zirkuswelt steht alles Kopf: Der Dompteur ist nicht auffindbar. Er versucht sich verzweifelt vor seinen Raubtieren zu drücken, denn sein Mut hat ihn verlassen. Sein Kummer ist gross. Findet er einen Weg aus dem Schlamassel? Wer kann ihm helfen – der clevere Clown, der grossspurige Kraftprotz oder der erfahrene Zirkusdirektor? Mit Bus, Schiff und Flugzeug macht sich der Dompteur auf die Reise. (cm)

flims klang '08

11. bis 26. Juli 2008

Priska Walss, Posaune



www.flimsklang.ch

Künstlerische Leitung: Matthias Ziegler



graubünden KULTUR Ein echtes Erlebnis.

 Graubündner Kantonalbank

FLIMS
LAAX
FALERA
TOURISMUSAG